

Chiffres du mois\*

FO	Accidents	Tués	Blessés	Blessés hospitalisés +24h	Blessés légers
Gendarmerie	11	3	10	1	9
Police	17	0	21	0	21
<b>Total</b>	<b>28</b>	<b>3</b>	<b>31</b>	<b>1</b>	<b>30</b>

Chiffres depuis le 1er janvier\*

FO	Accidents	Tués	Blessés	Blessés hospitalisés +24h	Blessés légers
Gendarmerie	50	6	60	23	37
Police	46	0	60	2	58
<b>Total</b>	<b>96</b>	<b>6</b>	<b>120</b>	<b>25</b>	<b>95</b>

Synthèse

Bien que le mois de mars 2023 compte 3 personnes décédées sur les routes (dont l'une d'elles est victime d'un malaise), les cumuls annuels sont orientés à la baisse. Par rapport à 2022, les 3 premiers mois de l'année ont fait 25 % de morts en moins (6 contre 8). Les accidents (- 14 %) et les blessés (- 15 %) sont aussi moins nombreux. La baisse atteint même - 19 %, pour les blessés les plus graves (H + 24h).

\* Les données présentées sont provisoires